

IV CHEMIE

STUDIENVERTRETUNG CHEMIE



ALEXANDER STEINDL

Mein Name ist Alexander (27), aber die meisten werden mich eher als Stony kennen.

Ich bin am Anfang meines Master-Studiums und seit 4 Jahren bei der IV Chemie aktiv. Ihr habt mich bestimmt schon bei unseren Festln hinter der Bar ausschenken gesehen. Abgesehen von unseren Festln freu ich mich auch weiterhin daran mitzuwirken, damit unser Studium und das Unileben besser und spannender wird.



LEA-MARIE HABICH

Hello, ich bin Lea, 24 Jahre alt und seit drei Jahren in der IV Chemie aktiv.

Ich war Erstsemestriegen-Tutorin, kümmere mich um Social Media, gestalte unsere Veranstaltungsplakate und bin auf unseren Festln meist hinter der Bar anzutreffen. In Zukunft will ich mich in Kommissionen zur Verbesserung des Studiums einsetzen.



DOMINIK LEGRADY

Hello hello, ich heiße Dominik, ich bin 27 Jahre alt und studiere im Bachelorstudium Chemie.

Seit fast zwei Jahren bin ich bei der IV-Chemie dabei und versuche so gut ich kann bei Problemen im Studium auszuhelfen, die in meinem eigenen Studienalltag auch vorgekommen sind. Zusätzlich dazu helfe ich sehr gern bei Veranstaltungen aus, damit ihr euch nach einem harten Labortag oder einer Prüfung auf ein Erfrischungsgetränk freuen könnt.



ROMANA PALLER

Hi! Ich heiße Romana, aber alle nennen mich Romy. Ich bin 19 Jahre alt und studiere im Bachelor Chemie.

Auch wenn ich noch neu bei der IV-Chemie bin, bin ich super motiviert, mich einzubringen und frischen Wind in den Bachelor zu bringen. Mir ist wichtig, das Studium gemeinsam mit euch weiterzuentwickeln und Dinge, die wir am Studium verbessern können, aktiv anzugehen. Ich freue mich drauf, gemeinsam was zu bewegen!



DANIEL FRANCIS SAMUEL WAGNER

Hi! Ich bin Daniel, bin 22 Jahre alt und bin im 6. Semester von meinem Chemie-Bachelor.

Ich bin seit einem Jahr bei der IV Chemie, bin zur Zeit für Awareness zuständig, mach ganz gern Komissionsarbeit und helf gern bei Festl aus. Mir ist die Arbeit in der Studienvertretung wichtig, weil man für alle Chemiker*innen unser Studium verbessern kann.



ALEXANDER ZAUNER

Servus, ich heiße Alex und seit 3 Jahren mit an Bord der StV Chemie.

In meiner Zeit habe ich schon so einiges gemacht, wie zum Beispiel Berufungskommissionen oder den Vorsitz der IV Chemie. Wenn ihr schon mal auf einem StV Fest wart, ist es sehr wahrscheinlich, dass ihr mich getroffen habt, schließlich habe ich viele davon selbst organisiert. In den nächsten 2 Jahren will ich meine Erfahrungen und mein Wissen an die jüngere Generation weitergeben.